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Фрагменты интервью Билли Карсона  с д-ром Стивеном Гриром

  

  

С.Г.: Реальной сутью наук следующего тысячелетия будет взаимодействие науки о
сознании с тем, что технологические системы способны работать с полем сознания и
мыслью. 

  

Что мы имеем в виду, когда говорим о межзвездной транс пространственной физике?
Почему я говорю “транс пространственной”? Потому что мне нравится слово “транс
пространственный” больше, чем “меж пространственный”, поскольку… В основном это
означает, что вы преодолеваете разные измерения и способны двигаться из одного
измерения в другое, будь то весь космический корабль или просто система
коммуникации движется из одной точки в другую.

      

В случае межзвездных цивилизаций, так же рутинно, как мы пользуемся сотовым
телефоном или включаем телевизор и получаем радиочастотный сигнал, они могут
пользоваться технологиями, взаимодействующими с их мыслью. Так, если вы желаете
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общаться на расстоянии миллионов, скажем 2-х миллионов световых лет, то вместо 2-х
миллионов лет времени, его не требуется вообще, благодаря концепции запутанной
квантовой вселенной, не локальности, интеграции и целостности. Все это присуще полю
сознания.

  

Скажем, имеется космический корабль. Инопланетяне хотят отправиться в некое место.
Для этого они связываются с кораблем либо прикосновением, либо просто мыслью, и
думают о том, где находится та желаемая звездная система. Технология реально
направляет корабль посредством мысли или сознания человека.

  

Когда цивилизации продвигаются вперед – а нам еще предстоит пройти через разные
уровни, основываясь на их уровне сознания, - они реально обретают способность
пользоваться технологиями, параллельными состоянию осознания.

  

Как это ни прискорбно, но последние сто лет мы провели в детском саду науки.
Большинство реально больших прорывов в науке были утаены. Я считаю это большой
проблемой, потому и называю последние 100 лет потерянным веком. Это век
утраченного знания, эволюции, а также научного развития, поскольку свободной
энергией и антигравитацией овладели к середине 20-го века.

  

Сокрытым же оказалось то, о чем люди даже не думают и не говорят, – продвинутые
технологии, связанные с сознанием и биологическими живыми системами. Также
имеется множество инопланетных технологий, связанных с сознательной нано
биологией. Что это значит? Это значит, что такие системы и даже космические корабли
живые и сознательные, даже несмотря на то, что они технологические. В общем, это
объединение жизненной силы и биологии с машиной, очень-очень продвинутое 1 .

  

…в настоящий момент это понимание гибкости пространства-времени. Мы всегда думали о пространстве как о линии, но в
реальности каждая точка в пространстве связана с каждой другой точкой пространства не в виде линии, а нелокального
объединения, где точка пребывает внутри как голограмма.
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  То есть, если у вас есть работающая технология на таком уровне, вы можете пребывать в двух местах одновременно или, чтоинтересно, перемещаться из точки А в точку Б почти мгновенно. Если вы собираетесь становиться послом Земли в этихцивилизациях, вам следует понимать начальный уровень, поскольку вы будете видеть весьма необычное явление, когдаинопланетное существо или корабль могут находиться где-то там, а через наносекунду оказываться в поле вместе с вами. То есть,они не движутся по прямой линии.  Корабль просто находился в точке А, а затем в точке Б. Почему так происходит? Потому что инопланетяне пользуются технологией,связанной с аспектом нелокальности пространства и других измерений, поскольку другие измерения нелинейные.  Межзвездные цивилизации, если они собираются путешествовать из пункта А в пункт Б, должны быть способны это делать. Имприходится создавать отверстие в пространстве-времени в одной точке и отправляться в другую точку в пространстве-времени, ноне таким способом (показывает движение по прямой), поскольку в реальности эта точка в пространстве-времени на самом делерасположена прямо здесь в другом транс пространственном поле, имеющем весьма специфические научные законы, управляющиеим. Они сильно отличаются от законов Ньютона.    То есть, все совсем по-другому, связано с системами очень высокого напряжения. Реальное действие там связано сэлектромагнитными полями; это понимается и хорошо изучено в засекреченных проектах.  Как я уже говорил, сознание начинает становиться центром всеобщего мировоззрения. Сознание становится главной наукой, совсеми его применениями, изначально посредством развития более высоких состояний сознания, а затем посредством всех ихтехнологических систем, что тоже интересно.   Инопланетяне становятся единым с полем сознания. Вот почему я заявляю предельно ясно: “Большая наука следующей тысячи летстанет наукой о сознании и всех его применениях”.    Здесь ключевое положение в понимании времени, в котором мы пребываем. Я уже описывал фазу перехода с ее сверхтекучестью игелием. Интересно… И это прекрасный пример того, где мы пребываем социологически в это время и место на Земле.  Когда вы достигаете момента, когда имеете… просто перед тем, как возникает полная согласованность всех молекул гелия, ониначинают выравниваться, буквально становятся согласованными атомами гелия. При около 1% – это то, что является ключом – выполучаете фазу перехода. До перехода все хаотично. Весь контейнер становится взбудораженным, кипящим, безумным. Затемпохоже на то, что весь контейнер обретает то, что называется сверхтекучестью; он может входить, выходить и снова входить. Онобретает все когерентные, почти магические свойства.    Наша цивилизация движется к этому 1% когерентности. Вот почему в протоколах БК-5С мы говорим: если нам удастся достичь 1%медитирующего населения и при этом мирно общаться с инопланетными цивилизациями… Когда мы получим этот 1% – возможно именьше, если люди будут достаточно сильны в своей медитации – вся цивилизация пройдет через сдвиг. Вот через что мы сейчаспроходим: растет сознание, люди просыпаются, одновременно усиливаются хаос и жестокость. Они идут рука об руку. Именно такодно, турбулентность и хаос одной эры, переходит в другое. Прямо сейчас мы, люди на этой планете, направляемся к этой фазеперехода. То есть, пребываем в переходный период между старым циклом в несколько сотен тысяч лет и новым цикломприблизительно полмиллиона лет.    С.Г.: Межзвездные цивилизации безусловно об этом знают. Земля обладает огромным потенциалом на будущее. Также это чреватоопасностями, поскольку в настоящий момент вот одна большая проблема. Наши технологии намного опередили наше духовное исоциальное развитие. Если… В таком случае цивилизация подвергается тому же риску, что и другие древние цивилизации на Земле,исчезнувшие или взорвавшие себя. Вот почему нам так настоятельно необходимо развивать более высокие состояния сознания,медитативные состояния и мир. Тогда мир во всем мире установился бы уже сто лет назад.    Нам следует думать и о всеобщем мире, поскольку за нами наблюдает множество межзвездных цивилизаций. Мы создали такиевещи, как атомное оружие, и кое-что еще, что, в свою очередь, посредством взрывов этих бомб, сотворило хаос в их измерениях имирах. Взрывы буквально высвобождают транс пространственный сигнал, который разрушает другие планеты, а также транспространственные супермагистрали общения и путешествия.    С.Г.: В общем, мы движемся вперед, и это не просто красивые философские песнопения. В наше время становиться мирными – этовопрос выживания. Это не означает, что все на Земле будут пребывать в состоянии самадхи. Просто это значит, что мы не убиваемвсех и каждого и не ввязываемся в нескончаемые, бесконечные войны с помощью все более и более опасных технологий.    Б.К.: Здесь и сейчас мы движемся в эру нанотехнологии. Как эти технологии помогают нам двигаться к сочетанию нанотехнологии ссознанием и становиться продвинутой человеческой расой?    С.Г.: Ну, на самом деле, люди, с которыми мы встречались и которые работали в засекреченных проектах, уже работали над этим.Они создали так называемые нано трубочки, взаимодействующие с полем сознания и создающие такой эффект.  Нано трубочки высоко засекречены, поэтому думайте о них таким образом. Мы всегда смотрим только на электромагнитную часть втерминах энергии нулевой точки, свободной энергии и антигравитации, которые безусловно важны. Но одинаково важносуществование биологического компонента. Биологический компонент – помните, это жизненная сила и биология – реальноизначально исходит из поля сознания и полей, назовем это, ментального тела и астрального тела. Далее происходитвзаимодействие между ними и физическим телом, а также биологической системой. Мозг и тело не проявляют сознания. Этосознание и другие измерения проявляют тело. То есть, в нашей упрощенческой научной парадигме все становится с ног на голову.    Также это слияние не просто нанобиологии, а еще и нанотехнологии и сознания. То есть, вам следует прибавить ко всему элементсознания. Вот тогда все становится необычайно продвинутым. Вот почему многие люди, побывавшие в местах извлечения сбитыхинопланетных космических кораблей, говорили… Они описывали существ, которые в большинстве случаев оказывались мертвыми, нонекоторые оставались живыми, а сам корабль как сознательный и живой.  Один из наших очевидцев, оказавшийся на границе Перу и Боливии, когда инопланетный космический корабль был обстреляннаправленным энергетическим оружием и потерпел крушение, говорил, что корабль пытался исцелить себя, ну, как порез у вас накоже.  В общем, машина реально действовала биологическим бесклеточным методом лечения. Вы имеете слияние жизни, нанобиологии итехнологии, а сознание экипажа корабля реально объединялось с самим кораблем. Это полный спектр технологии, а всеприсутствующие ожидали, что инопланетный корабль и существа появятся так, как демонстрируется в фильме Стивена Спилберга.Ну, просто выбросьте это из головы, поскольку на самом деле все значительно красивее, великолепнее и волшебнее. Простоошеломляет.    Доклад для Минобороны США: "Интернет тел". Россия выбрана центром мировой оцифровки.  https://yandex.ru/video/preview/?text= доклад%20для%20минобороны%20США%25%22интерент%20тел%22%5C&path=wizard&parent-reqid=1636307404317227-8194478917342720938-sas2-0761-sas-l7-balancer-8080-BAL-8672&wiz_type=v4thumbs&filmId=15626075953119653574      1  Пенни Бредли рассказала, что это технология соединения живой души и машины. Это называется киборгами. Торговлякиборгами, в том числе, и человеческими, идет миллионами. Это значит, что миллионы живых душ связывают насильно стехнологическими системами.  
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